

L3Harris célèbre le centenaire de l'ARC

Le 1er avril 2024 marque les cent ans de service de l'Aviation royale canadienne (ARC). En l'honneur de cette importante étape, et à titre de fier partenaire de l'ARC depuis plus de 75 ans, L3Harris se prépare à une année de festivités remplie d'activités et d'événements qui mettront en valeur cette collaboration de longue date. L'entreprise en profitera également pour témoigner son appui et sa reconnaissance envers les réalisations remarquables de l'ARC au cours du dernier siècle.



L3Harris souligne fièrement le centenaire de l'ARC avec une série d'initiatives et d'événements en 2024.

Commandite d'événements entourant le centenaire de l'ARC

Tout au long de l'année, L3Harris commanditera avec fierté plusieurs événements soulignant le centenaire, et ce, en collaboration avec les Services de bien-être et moral des Forces canadiennes (SBMFC), un organisme sans but lucratif offrant un soutien aux membres des Forces armées canadiennes et à leurs familles partout sur la planète. Cette commandite prendra la forme d'une contribution au Fonds du centenaire de l'ARC, qui apporte une aide essentielle aux familles de l'ARC. Les activités et événements organisés d'un océan à l'autre par les SBMFC visent à inspirer les futures générations de Canadiens, à présenter le personnel de la Force aérienne et ses réalisations, à démontrer la puissance aérienne et aérospatiale du pays et, finalement, à honorer avec fierté l'histoire et l'héritage remarquables de l'ARC.

« C'est avec honneur que nous démontrerons notre soutien à l'ARC en participant à ces activités et événements », a indiqué Rich Foster, vice-président de L3Harris Technologies, Canada. « Je suis impatient de voir notre équipe se réunir et participer à ces activités uniques du centenaire qui se dérouleront pendant l'année. »

Le premier événement commandité sera la Course de l'ARC, une occasion de mettre en lien les Canadiens avec les militaires actuels et retraités ainsi que leurs familles, que ce soit au pays ou à l'étranger. Les courses se dérouleront virtuellement du 31 mai au 16 juin, et en personne de mars à août au pays et partout sur la planète. Les sites canadiens de L3Harris seront l'hôte d'événements individuels pendant le printemps et l'été afin de montrer leur soutien et leur fierté, en plus de favoriser l'engagement des employés.

« Les employés de plusieurs de nos installations canadiennes se réuniront pour participer à la course virtuelle, et en feront une célébration et un moment pour échanger entre eux », a dit Tom Kirkland, vice-président et directeur général de Global Optical Systems, L3Harris Technologies. « Nos équipes sont impatientes de participer aux nombreux événements du centenaire. Il s'agit d'un excellent moyen pour notre personnel de tisser des liens et de célébrer à la fois les réalisations de l'ARC et les contributions de L3Harris. »

L'entreprise est aussi le commanditaire du Bal de l'ARC en juin - l'un des événements les plus prestigieux de l'année - et de nombreux festivals aériens à l'échelle nationale. Ceux-ci mettront en valeur un éventail d'aéronefs du passé et du présent par le biais d'une programmation spéciale du centenaire. Les spectateurs auront ainsi un aperçu unique de la riche histoire de l'ARC.

« L'héritage de l'ARC est constitué d'un mélange de technologie et de fierté nationale », a ajouté Ugo Paniconi, directeur général de L3Harris Technologies (Mirabel, Québec). « C'est un privilège de pouvoir soutenir les festivals aériens de Bagotville (QC), de Trenton (ON), de Cold Lake (AB) et d'Abbotsford (BC) pour montrer notre engagement envers l'ARC et notre dévouement envers la communauté aérospatiale en général. »

Une campagne honorant les contributions de la Force aérienne et de L3Harris

Afin de démontrer davantage sa fierté et son appui à l'ARC, L3Harris a mis sur pied une campagne spéciale célébrant le 100^e anniversaire de l'Aviation royale canadienne ainsi que les contributions importantes de l'entreprise dans l'industrie.

Une page Web exclusive a été créée pour présenter une série d'articles portant sur les célébrations. Ces articles seront publiés tout au long de l'année. Ils auront pour thèmes les étapes clés de la collaboration entre L3Harris et l'ARC, des témoignages des employés, des capsules sur les vétérans travaillant chez L3Harris, la participation aux événements du centenaire, et plus encore.



Tout au long de 2024, L3Harris partagera des histoires sur la célébration du centenaire de l'ARC ainsi que sur les contributions de l'entreprise au fil des ans.

« Ces articles seront le reflet de notre fierté et de notre précieux partenariat avec l'ARC », a mentionné Rich Foster. « C'est notre façon de montrer notre respect et notre soutien à la Force aérienne, et de remercier notre main-d'œuvre extraordinaire et dévouée pour ses contributions exceptionnelles au cours des 75 dernières années. »

Le 1^{er} avril, dans le cadre des activités du centenaire de l'ARC, la couleur bleue de la Force aérienne illuminera les installations de L3Harris dans l'ensemble du Canada, tout comme plusieurs entreprises, villes et monuments du monde entier. Les images seront ensuite partagées sur les réseaux sociaux. L'ARC collaborera aussi avec le Livre Guinness pour établir un nouveau record quant au nombre de monuments illuminés dans une période de 24 heures. Ce geste témoignera de notre engagement collectif envers cette célébration historique.

Une année de célébrations

Alors que l'ARC soufflera ses 100 bougies, L3Harris honorera avec fierté un siècle de partenariat, d'innovation et de dévouement collaboratif pour la défense du Canada.

« Nous sommes impatients de célébrer cette année excitante, et de pouvoir le faire aux côtés de l'Aviation royale canadienne », a déclaré Rich Foster. « En mon propre nom et en celui de toute l'équipe de L3Harris, je tiens à féliciter l'Aviation royale canadienne pour un siècle remarquable de service, de dévouement et de sacrifices. Nous sommes très fiers de vous accompagner dans cette aventure et sommes impatients de poursuivre notre tradition de collaboration et de soutien avec vous. »